

二学期始業式 式辞（抜粋）

さて、今日から二学期が始まります。二学期が始まるにあたって、心がけてほしいこととお話します。

体育祭・文化祭に課題意識を持って主体的・協働的に取り組んでください。

どうすれば、相手より多くの得点を得ることができるのか。どうすれば、観客を感動させるような演奏や演出ができるのか。自分事として課題を見だし、課題解決のために話し合い、合意形成を図りながら、体育祭・文化祭を創り上げてみてください。

体育祭・文化祭に、互いのよさや可能性を認めながら、アイデアやチームワークを発揮して課題解決に取り組む。上手いこうが失敗しようが、その全てが経験として蓄積され、創意工夫に繋がり、皆さんの財産になります。繰り返しになりますが、体育祭・文化祭に主体的・協働的に取り組み、それぞれの立場で課題を見だし、課題解決にチャレンジしてみてください。

また、3年生は、自分で決めた進路に向かって、邁進しなければいけない大切な時期です。体育祭・文化祭の準備等で忙しい日々が続きますが、仲間たちと励まし合いながら進路実現に向かって、一日一日の学習を大切にしてください。

最後になりますが、まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策を各自でしっかりとして、活動するようお願いいたします。

以上、簡単ですが二学期始業式の式辞とします。